

17.—De la Compagnie Canadienne d'Autobus, demandant que la Ville soit représentée dans son Bureau d'Administration.

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que conformément aux dispositions du contrat passé entre la Cité et la Compagnie Canadienne d'Autobus Limitée, M. l'éch. L. A. Lapointe, M. P., soit nommé pour représenter la Cité de Montréal dans le bureau d'administration de ladite Compagnie Canadienne d'Autobus Limitée.

18.—Du Chef de Police, demandant que certaine licence soit révoquée.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. DRUMMOND,

Vu le rapport du Chef de Police,

Qu'il soit

Résolu: De révoquer, dans l'intérêt des bonnes moeurs et de l'ordre public, le permis accordé à Monsieur Téléphore Riendeau, 104B rue Amherst, en vertu de la section 30 du règlement No. 432.

19.—Bail consenti par Charles Dubreuil à la Cité de Montréal.

20.—Quittance de MM. Jean Versailles et al à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits actes soient approuvés et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à les signer au nom de la Cité.

RAPPORTS.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un emprunt temporaire qui devient échu le 1er octobre 1912.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$4,000 pour effectuer des réparations aux machines et aux outils.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger certain contrat à MM. W. E. Seagrave & Co.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$496.40.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser certains dépôts "re" construction d'égoûts.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un montant de \$751 à la "Bishop Construction Co."

27.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "National Breweries, Ltd.," de poser une conduite d'eau à travers la rue Colborne.

28.—Du Bureau des Commissaires, approuvant la construction d'un tunnel par la Commission des Ecoles Protestantes.

29.—Du Bureau des Commissaires, transmettant le rapport de l'Ingénieur en Chef "re" ouverture des rues.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre au théâtre de la Gaieté, rue St. Urbain, de construire une marquise.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Mackenzie & Mann de poser un tuyau d'acier à travers la rue Dorchester.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

32.—Du Bureau des Commissaires, "re" demande de la Canadian Northern Ontario Ry Co., à l'effet de faire approuver son tracé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que les représentants des quartiers intéressés dans le projet du Canadian Northern Ontario Ry. à savoir MM. les échevins Bastien, Giroux, Ménard et Tétreau soient délégués pour représenter la Ville devant le Ministre des Chemins de fer à Ottawa.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour nommer les Commissaires pour l'expropriation de la rue Mentana. Délibération remise à la demande de M. l'éch. Tétreau.

17.—From Canadian Autobus Co., asking that the City be represented on the Company's Board of Directors.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That, in compliance with the provisions of the contract passed between the City and the Canadian Autobus Co., Ald. L. A. Lapointe, M. P., be appointed to represent the City on the Board of Directors of said Company.

18.—From Chief of Police, asking that a certain license be revoked.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That, in view of the report of the Chief of Police, the cense ligranted granted to Mr. Téléphore Riendeau, 104b Amherst St., be revoked in the interest of good morals and public interest, in virtue of section 30 of By-law No. 432.

19.—Lease by Charles Dubreuil to the City of Montreal.

20.—Quittance by Messrs. Jean Versailles et al, to the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

21.—From Board of Commissioners, to meet temporary loan maturing on 1st of October 1912.

22.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$4,000 for repairs to machinery and tools.

22.—From Board of Commissioners, to award certain contract to Messrs W. E. Seagrave & Co.

24.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$496.40.

25.—From Board of Commissioners, to remit certain deposits "re" construction of sewers.

26.—From Board of Commissioners (to refund an amount of \$751 to the Bishop Construction Co.

27.—From Board of Commissioners, to allow the National Breweries Ltd., to lay a water pipe across Colborne St.

28.—From Board of Commissioners, approving of construction of a tunnel by Protestant Board of School Commissioners.

29.—From Board of Commissioners, transmitting report of Chief Engineer "re" cuts in streets.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Gaiety Theatre, St. Urbain St. to erect a marquise.

31.—From Board of Commissioners, to allow Messrs Mackenzie and Mann to lay a steel pipe across Dorchester street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, "re" petition of Canadian Northern Ontario Ry. Co., for approval of route map.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Law Department and the representatives of the interested wards, viz: Ald. Bastien, Giroux, Ménard and Tétreau be delegated to represent the City before the Minister of Railways at Ottawa.

33.—From Board of Commissioners, to appoint Commissioners for the expropriation of Mentana street.

Consideration deferred, at the request of Ald. Tétreau.